



Lancée au Creusot : La suite collaborative Hexagone veut dépasser Microsoft

Le 7 janvier, au Creusot, au sein du Technopôle Hub&Go et devant un parterre d'officiels et d'invités venus nombreux, Thomas Balladur et Nicolas Huez, fondateurs d'Interstis ont lancé Hexagone, leur suite bureautique et collaborative française née d'un appel à projets France 2030 qui a l'ambition de concurrencer les solutions américaines.

Maire et Préfet soutiennent ce projet!

En ouverture du lancement, Monsieur David Marti, maire du Creusot et Président de la Communauté Urbaine Creusot Montceau, dont les organisations qu'il représente sont utilisatrices des outils souverains d'Interstis, a notamment indiqué : « Avec Hexagone, démonstration est faite qu'ici on peut imaginer, innover, développer en région. On ne doit rien s'interdire et votre installation sur le territoire de tous les possibles le démontre, vous êtes des ambassadeurs du territoire. Je suis très fier que vous soyezici, et très fier de voir réussir un enfant du pays, que j'ai connu tout petit » en parlant de Nicolas Huez, co-fondateur d'Interstis et chef de file du projet Hexagone. À son tour, Monsieur Yves Seguy, Préfet du Département de Saône-et-Loire, dans une intervention qui a particulièrement captivé l'audience, indique : « Votre suite, vous l'appelez Hexagone. Tout est dit dans cette marque là. Vous faites des choses en plus par rapport à d'autres plus





grands, mais qui n'offrent pas les mêmes garanties. Ayant travaillé avec l'État, vous avez placé votre talent à accompagner le télétravail. Votre plateforme, sous le nom de Resana, est utilisée par les services de l'État, notamment le Ministère de l'Intérieur, c'est dire la confiance placée dans votre produit! Vous avez la hardiesse de proposer un produit qui permet à notre pays d'affirmer que nous sommes en route vers la défense de notre souveraineté, aussi numérique. Votre démarche est novatrice et menée avec hardiesse et avec un culot remarquable. Il faut le dire, ces jeunes acteurs ont pour ambition de concurrencer Microsoft!» A l'issue de son intervention, le représentant de l'État a remis officiellement, aux dirigeants, la plaque « France 2030 », symbole de la confiance et des investissements réalisés par l'État pour soutenir l'innovation et le développement économique dans le territoire.

Hexagone, des outils similaires fait en Bourgogne-Franche-Comté

A tour de rôle, les deux associés, Thomas et Nicolas, sont intervenus sur différents sujets. Nicolas, Creusotin d'origine, a notamment souligné que tout ne se fait pas à Paris et qu'il est possible d'innover et de créer ici, au Creusot. Il a également exprimé sa fierté d'être rattaché à la French Tech régionale, aujourd'hui présente, et de pouvoir créer de l'emploi en région. Thomas a rebondi en indiquant qu'il peut paraître présomptueux de vouloir remplacer les solutions américaines (Teams, Outlook, OneDrive, etc.). Cependant, les éditeurs français ont de



nombreux atouts, notamment celui de la sécurité des données, qui sont hébergées en France, auprès de 3DS Outscale, filiale de Dassault Systèmes, dans un environnement SecNumCloud, le plus haut niveau de sécurité dans le cloud recommandé par l'Agence Nationale de la Sécurité des Systèmes d'Information (ANSSI), représentée ce jour par Madame Véronique Brunet. Quant à la transition entre les outils Microsoft et ceux d'Hexagone, un service d'accompagnement et de récupération des données est proposé. En ce qui concerne le périmètre fonctionnel, les outils sont similaires et moins chers, de l'ordre de 20 à 30 %. « J'insiste sur le point de l'équivalence fonctionnelle. Avec Hexagone, vous ne renoncez à rien de ce que vous pouvez faire avec Microsoft. Pour nos clients actuels et futurs, nous avons été vigilants à comparer plus de 80 points fonctionnels des offres de Microsoft 365 afin de nous en assurer », conclut Thomas Balladur. Au cours de la matinée, Pierre Caillet, RSSI d'Interstis, est notamment intervenu sur le risque cyber dans les collectivités territoriales et en indiquant que la solution est homologuée par les services de l'État. Les partenaires du consortium présents, Cédric Lamblin de chez XWiki et Aaron

Laskar pour BlueMind, ont également présenté leur activité à l'assistance. Les promesses de la suite Hexagone ont de quoi faire du chemin. Aujourd'hui, les équipes d'Interstis accompagnent 1500 clients et plus de 700.000 utilisateurs.

La souveraineté ancrée au Creusot

À l'issue des différentes interventions et à l'image de la pose d'une première pierre, les fondateurs d'Interstis, ainsi que les officiels et partenaires du consortium, ont intégré le logo de la suite collaborative dans un socle prévu à cet effet. C'est désormais fait, et nous pouvons aujourd'hui dire qu'Hexagone est ancré sur le territoire du Creusot et, plus largement, dans la région Bourgogne-Franche-Comté.

